
 

議会広報常任委員会（９月議会号編集分） 

開 催 日 

及び時間 

第１回…令和４年 ９月 ９日（金曜日）10:46～12:15 

第２回…令和４年 ９月 29 日（木曜日）13:32～15:45 

第３回…令和４年 10 月 ４日（火曜日）９:31～16:00 

第４回…令和４年 10 月 14 日（金曜日）９:30～16:55 

第５回…令和４年 10 月 21 日（金曜日）９:29～15:40 

第６回…令和４年 10 月 27 日（木曜日）９:30～12:10 

開催場所 粕屋町役場 ３Ｆ  32 会議室 

出 席 者 
議 員 

杉野委員長・宮﨑副委員長・本田委員・久我委員（除第２回）・

鞭馬委員（除第５・６回）・案浦委員・田代委員（除第６回）・

古家委員  小池議長（第１・３回）・安藤副議長（第２回） 

事務局 吉村主事 

その他 久野印刷株式会社社員２名（第４回） 

 

 

 

 

 

審査項目 

 

 

 

 

 

 

 

〇第１回 

付議事項 

１）９月議会だより（166 号）の編集について 

 〇制作スケジュール案の確認について 

事務局より制作スケジュール案が提示され、特に異議はなく、原案

どおり決定。なお、今回は町長選挙との関係で一般質問が議会終盤に

実施されたことから、一般質問原稿の入稿は第１校正時に入校するこ

ととした。 

 〇掲載記事及びページ数の決定について 

  特集としては、令和３年度決算に関するものとすることに決定。内

容については、従来とは違い委員会での質疑内容を中心としたものに

することとした。また、ページ数は 20 ページとすることに決定した。 

〇担当割の決定 

掲載する各記事の担当割及び一般質問の担当を決定。 

２）広聴活動及びホームページ・SNS の検討について 

  議会報告会については、コロナ禍が続いていることもあり、各地域

単位の報告会とするか、団体単位の報告会とするか引き続き検討。 

  SNS の開設については、実際に活用されている詳しい方からのアド

バイスを受けることを検討。 

その他 

〇閉会中の特定事件（所管事務）調査について検討し、以下の４点に

決定。 

 ・議会広報９月号の編集に関すること 

 ・議会報告会の実施に関すること 

 ・ホームページの更新及び SNS の開設に関すること 

 ・編集方針の見直しに関すること 



 

 

 

 

 

 

 

 

審査項目 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇次回委員会については、令和４年９月 29 日（木）本会議終了後より開

議。なお、以降の日程については、以下のとおり。 

 ・令和４年 10 月 ４日（火） 午前９時 30 分から 

・令和４年 10 月 14 日（金） 午前９時 30 分から 

 ・令和４年 10 月 21 日（金） 午前９時 30 分から 

 ・令和４年 10 月 27 日（木） 午前９時 30 分から 

  

〇第２回 

付議事項 

１）９月議会だより（166 号）の編集について 

 〇制作スケジュール案等の確認について 

  スケジュールの再確認を行った。 

 〇各担当原稿の確認及び修正について 

  締め切り前であるが、既に各担当から提出された原稿については、

内容の確認及び修正等を実施。 

２）広聴活動及びホームページ・SNS の検討について 

〇議会報告会の検討について 

各地域に出向いての報告会は、コロナ禍により今回は見送り、前回

商工会、シニアクラブ連合会と行ったように団体ごとの議会報告会を

実施する方向で検討することとした。 

その他 

 〇次回委員会は、令和４年 10 月４日（火）午前９時 30 分より開議。 

 

〇第３回 

付議事項 

１）９月議会だより（166 号）の編集について 

 〇各担当原稿の確認及び修正について 

前回行った修正分の確認と、新たに提出された各担当記事の確認及

び修正を行った。 

今回については、各議員からの一般質問記事提出期限を迎えていな

いため、各担当原稿のみ初稿として入稿。 

２）議会報告会の検討について 

  団体ごとに実施するにあたって、今回は PTA 連絡協議会との意見が

あった。また、粕屋東中学校区と粕屋中学校区に分けて行ってはどう

かとの意見もあり、引き続き検討することとした。 

その他 

〇次回委員会は、令和４年 10 月 14 日（金）午前９時 30 分より開議。 

〇第４回 

付議事項 

１）９月議会だより（166 号）の編集について 

〇全体的な構成の確認について（印刷業者同席） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

審査項目 

 

 

 

 

 

 

 

印刷業者（久野印刷株式会社）同席の上、各ページの編集及びレイ

アウトイメージを確認。 

〇初稿の確認及び修正について 

初稿戻り原稿の内容を確認し、修正を行った。 

 〇一般質問原稿の確認について 

  各議員から提出された一般質問原稿の修正を行った。 

２）議会報告会の検討について 

広報編集に時間を要してしまったため、次回に持ち越しとした。 

その他 

〇初稿校正原稿及び一般質問原稿（初稿）を、第１校として 10 月 17

日に入稿。（10 月 20 日戻り予定） 

〇次回委員会は、令和４年 10 月 21 日（金）午前９時 30 分より開議。 

 

〇第５回 

付議事項 

１）９月議会だより（166 号）の編集について 

 〇第１校戻り（一般質問初稿）原稿の確認について 

  内容を確認し修正を行った。また執行部修正分についても合わせて

修正を行った。 

２）広報活動及びホームページ SNS について 

  議会報告会については、前回同様に団体ごとに開催することとし、

総務建設常任委員会については消防団に決定、文教厚生常任委員会に

ついては PTA 連絡協議会もしくは民生委員会で検討することとした。 

その他 

・10 月 24 日（月）に最終校正入稿。（26 日戻り予定） 

・次回委員会は、令和４年 10 月 27 日（木）午前９時 30 分より開議。 

   

〇第６回 

付議事項 

１）９月議会だより（166 号）の編集について 

 〇最終校正戻り原稿の確認について 

最終 PDF 校正結果を確認し、一部修正を指示した。 

なお、田川議員より一般質問原稿について、当会において修正を行

った内容を再検討するよう文書で申し入れがあり、検討を行った結

果、一部再修正を行った。以上の修正をもって校了とした。 

その他 

〇次回委員会は、緊急の事案がなければ 12 月議会開会日の本会議終了

後に開議予定。 

 

 


